

Grußwort des Schirmherrn

Verbandsbürgermeister Rudolf Jacob



Meine sehr verehrten Damen und Herren,

ich gratuliere dem VdK Steinbach auf das Herzlichste zum 75-jährigen Bestehen. Der Ortsverband des VdK in Steinbach zählt zu den ersten Ortsverbänden, die unter dem, Ende 1946 gegründeten Vorläufer und Anfang 1950 dann umbenannten, Dachverband "VdK" auf lokaler Basis in unserer Region entstanden sind. Als größter Sozialverband in RLP unterstützt der VdK seine Mitglieder in sozialrechtlichen Fragen. Diese Aufgabe wahrzunehmen war 1950 genauso wichtig und aktuell wie heute.

Der VdK-Ortsverband Steinbach hat sich über die 75 Jahre seines Bestehens aber auch regelmäßig und immer wieder in das Steinbacher Ortsleben eingebracht. So war der VdK von Anfang an als Ausrichter bzw. Unterstützer des „Generationenessens“ mit dabei und hat sich bei diesem Vorzeigeprojekt mit eingebracht.

Mein Dank gilt vor allem den Männern und Frauen, die sich in den 75 Jahren seit Gründung des Ortsverbandes des VdK in Steinbach in Vorstandsämtern eingebracht und engagiert haben. Wir erleben es leider viel zu oft – auch bei VdK-Ortsverbänden – dass sich Vereine und Gruppen auflösen, weil niemand bereit ist, die Verantwortung für ein Vorstandsamt zu übernehmen. Das war bislang hier in Steinbach glücklicherweise noch nicht der Fall.

Ich wünsche dem VdK Ortsverband Steinbach für die Zukunft alles Gute. Ich bin davon überzeugt, dass die Leistungen und das Engagement des VdK für seine Mitglieder auch in Zukunft wichtig und zeitgemäß sind. Die Fragestellungen und Sachverhalte haben sich gegenüber 1950 zwar grundlegend geändert, aber auch heute bedarf es einer Organisation wie dem VdK, der sich in allen sozialrechtlichen Fragen für seine Mitglieder einsetzt.

Mit freundlichen Grüßen

Rudolf Jacob
Bürgermeister